

## Compte-rendu du mardi 12 janvier après-midi

### Objectif : travailler sur les nouveaux programmes, la partie écrire

Les stagiaires ont formé 3 groupes :

- Un groupe a réalisé un questionnaire vrai-faux.
- Un groupe a travaillé sur un questionnaire à choix multiples.
- Un groupe a fait un diagramme heuristique.

Ces échanges ont permis de discuter sur les changements observés dans les nouveaux programmes.

Conclusion : Les I.O. sont simplifiés et mettent en évidence le travail de la langue au service de l'écrit.

Nous avons noté des changements dans le vocabulaire. Quelques exemples :

- « complément de phrase » remplace « complément essentiel » ;
- « prédicat » remplace « verbe + complément de verbe ».

« Prédicat » s'utilisait déjà au secondaire et non au primaire. Les programmes montrent du lien entre le primaire et le collège.

- on ne travaille plus les groupes de verbes mais les verbes en -er, les verbes en -dre... ;
- la maîtrise des verbes concernent les plus utilisés. La liste est assez restreinte.